

Jueves 13 diciembre de 2012

Titulares

- *Gobernador celebró Navidad anticipada con los hijos de funcionarios de la gobernación*
- *Esta tarde, Consejo Seguimiento Penitenciario en la Gobernación de Santander*

Primer encuentro nacional de niñas con síndrome de Down y necesidades especiales

BUCARAMANGA. Niñas entre los 8 y 26 años, de cinco departamentos del país, participan desde este miércoles en Bucaramanga en el Primer encuentro nacional de niñas con necesidades especiales y con síndrome de Down, certamen que cuenta con el apoyo de la Gobernación de Santander en cumplimiento a su compromiso incluyente y de visibilización de la población en condición de discapacidad.

La actividad, que es organizada por la Fundación Manos Creativas y Productivas (Fumcreap) y la academia de reinas y modelos Clímaco Otero, hace parte de los programas establecidos por el Gobierno de la Gente para fortalecer su estrategia incluyente.

Santander incluyente

El lanzamiento del encuentro se efectuó en el hotel Guane, de Bucaramanga, con la presentación de 18 candidatas, de las cuales 8 de ellas son de Santander, orientadas por la profesional en reinas de la academia Clímaco Otero, Marshisoleyth Landazábal.

Teófilo Rincón Mantilla, referente de población con discapacidad de la Administración Departamental, dijo: “el apoyo a este certamen es una muestra más del compromiso y la lucha del gobernador Richard Aguilar por tener un Santander visible e incluyente”.

Este encuentro, que se realiza en el Mes Internacional de la Discapacidad, irá hasta este sábado, y cuenta con una programación que incluye visitas a las instituciones de Gobierno, Parque Nacional del Chicamocha, sitios turísticos de la ciudad y su área metropolitana, salones de belleza, lugares artísticos y encuentros con la prensa.

La principal actividad de este encuentro es la elección y coronación de las 18 candidatas participantes, certamen que se realizará a las 7:00 de la noche de este sábado en el hotel Guane. “Esperamos contar con la asistencia de las máximas autoridades del departamento, porque esta actividad, más que un reinado, es la honra y exaltación de los talentos de estas niñas que son un ejemplo para toda la sociedad”, dijo Marshisoleyth Landazábal.

Gobernador celebró Navidad anticipada con los hijos de funcionarios de la gobernación

FLORIDABLANCA. Con música, alegría y un ambiente navideño, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, inició la celebración de la Navidad en el departamento con la tradicional fiesta con los hijos de los funcionarios de la Administración departamental.

La actividad se realizó en el Club Campestre de Bucaramanga, localizado en el sector Cañaveral de Floridablanca, y contó con la participación de cerca de 300 niños quienes bailaron, cantaron, jugaron y se divertieron durante la tarde de este miércoles.

La motivación

Aguilar Villa manifestó que se trabaja incansablemente en la Gobernación para entregar pautas a los padres de familia que permitan el buen trato a los niños, una educación garantizada y el respeto de los derechos de la población infantil.

“Ellos son la motivación de mi gobierno. Por los niños hacemos el esfuerzo constante de madrugar a trabajar y contribuir al desarrollo de Santander. En esta Navidad enviamos un mensaje de paz, tranquilidad y de unión familiar a nuestros niños y niñas para que Santander sea ese paraíso que tanto sueñan”, dijo el Gobernador.

Esta tarde, Consejo Seguimiento Penitenciario en la Gobernación de Santander

BUCARAMANGA. Analizar y garantizar el blindaje y la seguridad que se requieren en las cárceles del departamento es el objetivo del Consejo de Seguimiento Penitenciario que se realizará a las 3:00 de esta tarde en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

El secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, dijo que el encuentro se efectúa con el propósito de evaluar el trabajo del 2012, proyectar las metas e indicadores para el 2013 y hacer un análisis a la atención en salud, capacitación y seguridad en las cárceles de Santander.

El Consejo de Seguimiento Penitenciario contará con la presencia del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz; representantes del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (Inpec), Policía Nacional y Defensoría del Pueblo, entre otras entidades.